

Les étudiants font leur cinéma à l'Université de Reims

Organisé par le service universitaire d'action culturelle de l'Université de Reims (Urca), le festival Turbo Film connaît sa treizième édition. Cet événement vise à promouvoir la réalisation de courts-métrages et donner de la visibilité aux futurs talents de la jeune création cinématographique, puisque le concours est ouvert à tous les étudiants de France. Sept prix seront remis aux 21 films en compétition, après leur visionnage par un jury composé de professionnels et d'étudiants, le vendredi 7 mars, à partir de 19 h, dans l'amphithéâtre 10 du campus Croix-Rouge. Diffusés à l'Opéramis les mercredi 26 et jeudi 27 février, les films en compétition peuvent être visionnés sur la page YouTube de l'Urca.



https://media.lhebdoenvendredi.com/illustrations/00053019_normal.jpg

L'affiche de cette treizième édition. (©)

